

Quito, 16 de noviembre de 2018
Boletín No. 108

Red de Gasolineras de EP Petroecuador en la vanguardia tecnológica

Petroecuador incorporó a su red de gasolineras a Petroplaza, nueva estación de servicios en Manta, provincia de Manabí, que cuenta con un novedoso sistema informático de punta que automatiza la gestión administrativa, es de fácil uso y de alta confiabilidad en los procesos, con lo que se optimizan los recursos.



Gasplus, nombre del programa, se basa en dispositivos móviles que mejoran la seguridad al momento del pago. El despachador se acerca al vehículo del cliente y desde ahí genera la venta.

Este procedimiento elimina la sospecha de clonación de tarjetas, esperas innecesarias, cobros indebidos o comunicación errada entre el cliente y el despachador, agilitando las funciones y mejorando el tiempo de servicio, así EP Petroecuador ofrece un servicio de calidad con seguridad.

La gasolinera Petroplaza cuenta con una infraestructura de 3.000 metros cuadrados para sus instalaciones mecánicas, eléctricas, hidráulicas, de seguridad industrial y ambiental, cumpliendo de esta forma con todas las normas necesarias para este tipo de establecimientos.

Comercializará Diésel Premium, Ecopaís y Súper, en un horario de atención de 24 horas, los 365 días del año, garantizando el abasteciendo de combustibles a la ciudadanía del puerto manabita.

Este centro de distribución dispone de 8 dispensadores ubicados en 4 islas de despacho para facilidad del consumidor.

Petroecuador ahora cuenta con 204 gasolineras afiliadas a la red y 46 de propiedad de la empresa pública.

El objetivo principal de la red de gasolineras de EP Petroecuador, es abastecer al sector automotriz con productos garantizados y servicio de calidad, siendo la marca No.1 en el mercado nacional.